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Accueil. Brioude 
7-8 novembre 2019 

 
J’ai reçu ce message de Saint Paul ce matin à vous lire avant de commencer. Alors merci de 
vous asseoir et d’écouter. 
 
« Mes frères bien- aimés, je ne peux être parmi vous aujourd’hui, étant retenu par la nécessité 
d’écrire une première lettre à vos frères corinthiens. J’ai confié ce que j’avais à vous dire au 
groupe de pilotage de cette session mais comme ils ne savent pas lire le latin ni le grec, c’est 
chahina qui sera mon porte-parole.  
 
C’est avec beaucoup de bonheur que je vous félicite d’abord ! car ces fidèles apôtres m’ont 
dit que vous devriez être environ 120.   
Rendez grâce pour cela, prenez soin les uns des autres et aidez-vous à trouver les chemins 
d’annoncer la Bonne nouvelle, d’annoncer le chemin de vie et de bonheur à ceux vers qui vous 
êtes tous envoyés 
 
Qu’il n’y ait pas de division entre vous ! 
 
Je sais que parmi vous, il y a des sœurs, des laïcs, des prêtres,des hommes et des femmes. 
Certains sont du réseau de la présentation de Marie, d’autres de la congrégation des sœurs 
du Saint Sacrement, d’autres des sœurs du cœur de Jésus et de Marie.  
Et enfin d’autres encore des sœurs de Saint Joseph de l’apparaition. 
 
Certains sont chefs d’établissement du Premier degré ; d’autres du second degré, et d’autres 
encore directeurs d’Ehpad.  
Certains sont adjoints, d’autres adjoints ou animateurs en pastorale, d’autres présidents 
d’Ogec ou présidents de l’APEL. 
Certains encore sont au conseil de tutelle ou  au service administratif de la tutelle. 
 
Il y en a qui disent : moi, j’accompagne les enfants, d’autres encore : moi, je m’occupe de 
l’administratif , moi de la vie scolaire, moi de la pédagogie, moi je suis l’autorité, la 
responsable…  
Moi, je vous dis, que nous sommes tous au service de Jésus Christ quel que soit nos chemins 
de vie ou de foi. Il faut que l’on nous regarde seulement comme des serviteurs du projet de 
nos établissements dont la source est l’Évangile. 
Pour que cela puisse se faire, certains ont reçu le sacrement de l’ordre, d’autres sont 
consacrés, d’autres encore se consacre, donne leur vie, certains vivent seuls, d’autres en 
communauté.  
 Certains ne reçoivent d’ordre de personne et d’autres encore n’acceptent que les ordres 
affectueux de leur conjoint ! 
  
Mais tous, nous sommes aimés, fils et fille d’un même père, héritiers de son Royaume !!! 
Ah, les héritages ! ah, les ordres religieux, ah les fondateurs ! ahhh les diocèses ! 
Que cela ne soit pas source de disputes entre vous. Comme, je le disais à vos frères de 
Corinthe, une famille c’est comme un grand corps où chaque membre est unique parce qu’il 
peut faire ce que l’autre ne peut pas. 
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Ainsi parmi vous, il y en a qui savent jouer d’un instrument de musique, d’autres tricotent,  
Certains savent faire des budgets, d’autres encore danser le rock, la salsa, certains sont 
clowns, d’autres surfent sur internet, sautent en parachute, aiment la corrida ou le rugby. 
Certains ont le don de cuisiner, d’organiser, de se taire, de bricoler 
Que sais-je encore ? 
Ce que je sais, c’est que tous, vous avez reçu un don que votre mission vous appelle à exercer.  
Votre mission, laissez-moi vous la rappeler mes bien-aimés : 
Que vous soyez en primaire, au collège, au lycée ou avec des adultes ; sans contact direct avec 
les jeunes, avec des malades ou des personnes âgées, au conseil de direction, à l’OGEC ou à 
l’APEL… 
Que votre statut soit salarié ou bénévole, à plein temps ou pas : eh bien, votre mission est de 
proclamer à chacun qu’il est une promesse qui sera tenue, que Dieu veut pour chacun la Vie 
et la Vie en abondance. Faites-le, je vous prie frères bien aimés, là où vous êtes, si possible 
dans votre langue maternelle, dans la langue d’aujourd’hui. 
Je vous confie à Jésus Christ, et je vous envoie Sa paix, je vous demande de la transmettre 
avec joie et allégresse. 

C. Baret 8/11/2019 
 
 
 
 
 
 


